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令和６年第１回臨時会が11月１日
に開かれ、正・副議長の辞職に伴い
行われた選挙で新たに議長、副議長
が選出され、また、監査委員の選任
が同意されました。

議長　広田　丈夫
《主な経歴》
市議会議員３期
副議長
令和３年10月～令和４年10月
総務文教委員会委員長
平成30年11月～令和２年10月
副議長　田中　宣光
《主な経歴》
市議会議員３期
建設環境委員会委員長
令和２年10月～令和４年10月
議会運営委員会副委員長
令和２年10月～令和４年10月
監査委員　斉藤　雄二
《主な経歴》
市議会議員５期
総務文教委員会委員長
令和４年11月～令和６年11月

議　　長　広田　丈夫　※写真中央
副 議 長　田中　宣光　※写真左
監査委員　斉藤　雄二　※写真右

　　　　　　　

新栄中学校３年 松本　心優 様題　　字
まつもと　　み ゆう

が もう 　　ゆ　り
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市税
42.6％

総務費
13.8％

衛生費
7.7％

教育費
5.9％

自主財源
56.1％

依存財源
43.9％

繰越金
7.6％

諸収入
2.1％

繰入金
1.5％

その他
2.3％

その他
1.9％地方交付税

4.7％

県支出金
6.0％

地方消費税交付金
5.8％

市債
4.8％

国庫
支出金
20.7％

その他
1.8％

民生費
49.8％

土木費
10.2％

消防費
3.3％

公債費
7.5％

民生費・・・福祉の充実、子育て支援などに係る費用
総務費・・・全般的な事務などに係る費用
衛生費・・・環境保全、疾病予防、健康増進などに係る費用
公債費・・・自治体の借金返済費用
予備費・・・予算編成の際、予期しなかった予算外の支出に対応するための費用

単位：円　　令和６年４月１日現在　人口251,521人
款　　別
民　生　費
総　務　費
土　木　費
衛　生　費
公　債　費
教　育　費
消　防　費
商　工　費
議　会　費
農林水産業費
労　働　費
災害復旧費
予　備　費
合　　計

決算額
44,243,892,479
12,303,967,003
9,046,214,197
6,804,542,031
6,692,757,961
5,249,591,406
2,936,060,000
1,109,124,135
395,129,202
75,866,474
34,972,063

0
0

88,892,116,951

市民1人当たりの額
175,905
48,918
35,966
27,054
26,609
20,871
11,673
4,410
1,571
302
139
0
0

353,418

教えて
！！

教えて
！！

令和５年度草加市一般会計決算

自主財源・・・自治体自らが条例等に基づき徴収する収入
依存財源・・・国や県から自治体に交付される金額や割り当てられる収入

合　　計

財源

自
主
財
源

依
存
財
源

そ
の
他

そ
の
他

そ
の
他

款　　別
市　　　税
繰　越　金
諸　収　入
繰　入　金

分担金及び負担金
使用料及び手数料
寄　附　金
財 産 収 入
国庫支出金
県 支 出 金

地方消費税交付金
市　　　債
地方交付税
地方譲与税

法人事業税交付金
地方特例交付金

株式等譲渡所得割交付金
配当割交付金

環境性能割交付金
交通安全対策特別交付金

利子割交付金

決 算 額
40,041,058,999
7,134,271,495
1,996,410,471
1,381,581,273
929,498,081
618,515,485
596,720,497
104,574,107

19,486,791,420
5,633,851,674
5,480,979,000
4,479,700,000
4,414,357,000
441,029,000
351,138,000
306,550,000
293,734,000
252,318,000
82,840,640
22,641,000
13,779,000

94,062,339,142

単位：円

　一般会計決算特別委員会を設置し、令和５年度草加市一般会計歳入歳出決算を、４日間にわたり集中的に審査しました。
　３ページに、一部ですが審査した事業を掲載しています。

歳入 940億6,234万円

歳出 888億9,212万円
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　問　鉄道駅ホームドアは草加市
内全駅に整備されたのか？
　また、埼玉県と協調して補助
を行っているとのことだが、支
出負担割合は？

　答　令和５年度は谷塚駅・新田
駅・草加駅の緩行線に設置。
　草加駅急行線は令和６年度に
整備予定。
　支出負担割合については、市
が負担する金額の割合は、事業
費の１％である。

　問　各種講習会負担金の中にド
ローンの操作講習会が含まれて
いるが、令和５年度の講習は何
人受けたのか、ドローンは令和
５年度どのように活用されたの
か？

　答　令和５年度に９人の職員分
のドローン資格取得の講習費用
を負担金として支払った。
　また、活用実績については、
生き物調査、施設点検、ＰＲ画
像の作成、排水機場の点検など
を行った。

ギ カ イ の 視 点 ギ カ イ の 視 点

ギ カ イ の 視 点 ギ カ イ の 視 点

ギ カ イ の 視 点 ギ カ イ の 視 点

ギ カ イ の 視 点 ギ カ イ の 視 点

鉄道駅ホームドア設置促進事業
市内３駅に設置

政策形成事業
ドローンで生き物調査、ＰＲ画像の作成、
排水機場の点検に活用

　問　出産・子育て応援給付金事
業の内容と実績及び給付金は対
象者にどのような形で給付した
のか？
　答　経済的支援として、妊娠届
け出の面談後に５万円、出産後
に５万円を給付した。令和５年

度は妊娠期に3,508人、出産後
に2,498人に支給した。
　また、伴走型相談支援として、
アンケート等を利用し、妊娠届
け出時に1,903人、妊娠８か月
時に1,172人、出産後の家庭訪
問時に1,729人の相談に応じた。

　問　平和大使派遣事業、令和５
年度の実施内容と前年度比は？
　答　平和大使派遣事業について
は、草加市平和都市宣言の趣旨
を広く普及させるため、次世代
を担う市内在住の中学生を派遣
し、原爆ドームや広島平和記念
資料館がある平和記念公園を見

学し、平和に対する理解を深め
た。
　実績については令和５年度は
男子生徒３人、女子生徒15人
の計18人の応募があり、令和
４年度に比べ応募数は４人増加
した。

出産・子育て応援給付金事業
給付の経済的支援と育児相談等の伴走型
相談支援を一体的に行う事業

平和大使派遣事業
平和の大切さ、命の尊さについて改めて
考える機会を

　問　前立腺がん検診の内容と実
績は？
　答　対象者は50歳以上の男性、
市への事前申し込みは不要で、
草加市内の指定医療機関に直接
申し込み、検診が可能となる。
　検診期間は７月から12月で
実施し、ＰＳＡ検査という血液

検査で判定しており、受診者へ
の負担は少ない検査となってい
る。
　受診者は4,908人、そのうち
異常なしが4,160人、要精密検
査が628人で、精密検査の結果、
前立腺がんの方は65人であっ
た。

　問　草加市にふるさと納税を行
った方に市内特産物の返礼品を
贈呈しているが、協力事業者の
令和４年度と令和５年度の実績
は？

　答　令和４年度末で、事業者が
42者、品数が196品。
　令和５年度末で、事業者が
51者、品数が283品となり、
９者87品増加した。

前立腺がん検診
受診者への負担が少ない検査

ふるさと納税推進事業
事業者数が51者、返礼品が283品となり、
９者87品の増

　問　令和５年度の中学校運動部
活動、文化部活動への外部指導
者派遣人数と、延べ指導回数
は？
　答　令和５年度の運動部活動へ
の外部指導者派遣人数は36人
で、文化部活動への外部指導者
派遣人数は18人、合計54人

で、延べ1,388回の指導を行っ
た。

　問　令和５年度の子どもの学習
支援事業の受け入れ定員、事業
の効果は？
　答　令和５年度の受け入れ定員
は145人。効果として、小学生
は、家庭で楽しんで学習する経
験が得られるなど、基礎学力を
向上させることができた。

　中学３年生は、15人が高校
に進学、高校３年生は、５人が
大学等へ進学。
　学習教室や家庭訪問を通じ
て、学習支援員と信頼関係を築
いていく中、保護者や学校の先
生以外の大人と相談できる子ど
もの居場所が提供できた。

中学校部活動推進事業
外部指導者54人

子どもの学習支援事業
受け入れ定員145人
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常任委員会

議会運営委員会

特別委員会

総務文教委員会

福祉子ども委員会

建設環境委員会

議会広報委員会

　委員会は市政などに関して専門的に議論する場です。
　草加市議会には、４つの常任委員会、議会運営委員会があり、任期は
２年となります。
　必要に応じて、特別委員会（決算、予算、議会改革など）を設置する
こともあります。
　今回、常任委員会と議会運営委員会の委員改選が行われましたので、
各委員会のメンバーを紹介します。

委員会メンバー
紹　介

組　織　図

議　会

委 員 長　矢部正平
副委員長　森　　覚
委　　員　中島綾菜
委　　員　川﨑久範
委　　員　石川祐一

委　　員　並木正成
委　　員　斉藤雄二
委　　員　芝野勝利
委　　員　関　一幸

①一般会計予算のうち歳入に関する
事項
②市長室、総合政策部、総務部及び
自治文化部並びに会計課の所管に
関する事項
③教育委員会、選挙管理委員会、監
査委員、公平委員会、農業委員会
及び固定資産評価審査委員会の所
管に関する事項
④他の委員会に属さない事項

総務文教委員会

委 員 長　菊地慶太
副委員長　平山杏香
委　　員　堀込彰二
委　　員　平野厚子
委　　員　金井俊治

委　　員　田中宣光
委　　員　吉岡　健
委　　員　松井優美子
委　　員　鈴木由和

①福祉部、健康推進部、こども未来
部の所管に関する事項
②市立病院の所管に関する事項

福祉子ども委員会

委 員 長　佐藤憲和
副委員長　藤原みどり
委　　員　広田丈夫
委　　員　木村忠義
委　　員　田川浩司

委　　員　吉沢哲夫
委　　員　白石孝雄
委　　員　小川利八
委　　員　佐藤利器

①市民生活部、都市整備部及び建設
部の所管に関する事項
②上下水道部の所管に関する事項

建設環境委員会

委 員 長　矢部正平
副委員長　藤原みどり
委　　員　堀込彰二
委　　員　菊地慶太

委　　員　平山杏香
委　　員　田川浩司
委　　員　斉藤雄二

①市議会広報紙の編集、発行等に関
する事項
②市議会ホームページの管理運営等
に関する事項

議会広報委員会

委 員 長　佐藤利器
副委員長　堀込彰二
委　　員　森　　覚
委　　員　中島綾菜
委　　員　平山杏香

委　　員　木村忠義
委　　員　矢部正平
委　　員　吉岡　健
委　　員　斉藤雄二
委　　員　松井優美子

　円滑な議会の運営を期すため、議
会運営全般について協議し、意見調
整を図る場として議会運営委員会が
設けられています。

①議会の運営に関する事項
②議会の会議規則、委員会条例等に
関する事項
③議長の諮問に関する事項

議会運営委員会
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　　「こどもまんなか　
そうか」の事業に対して、
予算優先の考え方は。　
　　「こどもまんなか　
そうか」に関する事業の
中でも、効果が見込まれ
るものには優先的に事業
費を充てるべきと考えて
おり、子どもの声を聴き、
未来を担う子どもの想い
を様々な施策に反映させ
推進していきたい。
　　行政が担う部分や理
念の構築を一体として施

策を展開していくべきと
考えるが、市長の考えは。
　　行政が直接公共サー
ビスを提供するだけでは
なく、様々なサービス提
供主体が活動しやすいよ
う環境を整備していくこ
とがこれからの市の在り
方ではないかと考えてい
る。政策形成過程におい
ても、子どもの視点を加
味しながら進めていくこ
とが重要な点であり大切
にしていきたい。

こどもまんなかの理念
構築と予算優先配分を

　　草加市地球温暖化防
止活動補助金は９項目あ
るが2050年までにＣＯ
２排出量の実質ゼロを目
指すためには取組を増や
す必要を感じる。太陽光
発電や電気自動車等の補
助金はあるがＶ２Ｈ（電
気自動車等充給電設備）
はない。補助する考え
は？また、宅配ＢＯＸの
配布や補助金を設けてい
る自治体がある。宅配Ｂ
ＯＸの利用によりＣＯ２

だけでなく、交通事故や
渋滞も削減できる。民間
と連携して宅配ＢＯＸに
補助等をする考えは？
　　Ｖ２Ｈは太陽光発電
との連携等により節電や
災害時のメリットがある
ため、補助を検討する。
また、宅配ＢＯＸについ
ても再配達を防止し配達
に伴うＣＯ２削減も期待
できる。民間との連携も
踏まえて導入に関する調
査・研究をしていく。

Ｖ２Ｈや宅配ＢＯＸの
配布・補助金の増設を

　　子どもの権利条例の
制定に向けた取組につい
て、昨年からの進捗状況
と今後の予定は？
　　先進自治体の視察を
行い、子どもたちから意
見を聴く仕組みの重要性
や、条例制定に向けたプ
ロセスなどの情報提供を
いただいた。
　今後、策定検討会の設
置や、子どもたちの意見
を聴き、反映させるため
の仕組みづくりを行う。

　　「こどもまんなか　
そうか」の今後の取組内
容は？
　　まずは、子どもたち
の意見を聴く仕組みの構
築が重要だと考えてい
る。
　市長への手紙で、子ど
もの考えを伝えてもらっ
たり、対面式で子どもが
自由に意見を出せる場づ
くりをするなど、子ども
の意見を市の施策に積極
的に反映していく。

「こどもまんなか
そうか」について

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般について市長な
どの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を掲載して
います。（掲載は発言順です）
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営委員会委
員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！

一　般　質　問

９月定例会では15人の議員が
一般質問をしました！

　常任委員会では、議案や請願の審査だけでなく、草加市政の
課題などについて調査・研究を行っています。
　令和６年度は、総務文教委員会及び建設環境委員会において
次の事項の調査・研究を行い、また先進地の行政視察を行いま
した。
　行政視察報告書を市議会ホームページで公開しています。

　今回のそうか市議会だよりの表紙は、市内小学校４～６年生
から応募いただいた絵画作品を掲載させていただきました。
　テーマを「大好きな草加」とし、選ばれた作品は表彰を行い
ます。
　また、市役所本庁舎10階の傍聴席前には、すべての作品を
展示しております。（12月２日～12月27日）

総務文教委員会
「中核市について」
令和６年７月11日(木)
埼玉県川越市、埼玉県越谷市

建設環境委員会
「交通行政について」
令和６年８月２日(金)
茨城県常陸太田市

行政視察報告 議場前に小学生の絵画を
展示しています行政視察報告書

たくさんのご応募
ありがとうございました！！
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　　草加市でも空き家は
増加しており、この傾向
は続くと考えられる。ド
ローンを活用し、地上か
らは把握できない空き家
の屋根の状況や、壊れか
けた建物が周囲に及ぼす
危険性などを確認・空撮
し、土地所有者に働きか
けることは有効である。
市として取り組むべき。
　　土地所有者の承諾や
航空法による規制など考
慮すべき点が多い。引き

続き、研究していく。
　　お家の終活ノート作
成の進捗状況と国土交通
省の住まいのエンディン
グノートの活用について。
　　他の自治体で独自に
作成しているお家の終活
ノートについて情報収集
を実施してきた。
　国や他の自治体が作成
しているものを参考に、
草加市版お家の終活ノー
トの作成作業を進めてい
く。

増加する空き家の
対策の推進を

　　草加市文化会館周辺
は、草加市民体育館のほ
か、草加市社会福祉協議
会、教育支援室、松原緑
地にある冒険松原あそび
場などがあり、草加市文
化会館、草加市民体育館
の建て替えと併せての開
発が考えられるが、現段
階での開発予定は？
　　草加市文化会館を含
めた、まつばら綾瀬川公
園周辺エリアについては、
これまで、あり方や可能

性に関する調査及び検討
を何度か行ってきたが、
現時点において具体的な
計画等はない。
　今後については、まつ
ばら綾瀬川公園周辺エリ
アを取り巻く様々な環境
の変化が生じてきたこと
を踏まえ、改めて整理す
る必要があると考えてい
る。

草加市文化会館周辺の
開発予定について

　　草加市における観光
情報発信の取組は？
　　広報「そうか」、市
ホームページ、各種ＳＮ
Ｓなどを活用した情報発
信を行っている。
　また、国指定名勝の草
加松原をはじめとする魅
力ある観光資源や様々な
イベントなどを、対象と
なる方の関心のある情報
として、適切な手段で伝
えるよう努めている。

　　草加市のインフルエ
ンサーなどを活用した観
光情報発信については？
　　発信力の強化につな
がるものと考え、今後の
取組として必要なものと
認識している。
　他自治体の先進事例を
研究し、課題の整理を行
い、伝える観光をさらに
推進する仕組みの一つと
して、インフルエンサー
等の活用について検討す
る。

インフルエンサーなど
の活用について

　　新聞を取らない世帯
が増え、子どもたちに
とって自宅に新聞がない
ことが普通になりつつあ
る。
　真実を知る・視野を広
げる・知識を増やすには
新聞が有効と言われてい
るが、市内小・中学校の
新聞配架状況について伺
う。
　　小学校で２紙配架が
２校、１紙配架が10校、
中学校で１紙配架２校で

ある。
　　ＮＩＥ活動を行って
いる学校はあるのか。
　　新聞協会が認定する
ＮＩＥ実践指定校はない
が、国語科や社会科等で
新聞記事を教材として活
用している。
　　市内小・中学校に一
律で新聞を配架するべき
と考えるが市の考えは。
　　学校図書館への新聞
の複数紙配備について検
討していきたい。

学校教育における
活字の活用について

　　ユマニチュードは、
相手に、あなたを大切に
思っていることを「見
る」「話す」「触れる」
「立つ」の四つの柱で相
手が理解できるように届
けるケア技法である。
　認知症の人の行動・心
理症状の発生を抑制し、
認知症の人と家族の尊厳
ある暮らしを守るため、
ユマニチュードの普及に
市民講座の利用も含め積
極的に取り組むべきと認

識するが、市の見解は？
　　市の事業として、ユ
マニチュードの導入実績
はないが、地域包括支援
センターにおいて学習会
を実施している。ユマニ
チュードを適正に運用す
ることにより、ケアする
側、される側双方に効果
があるものとされること
から、市民講座の利用も
含めた自治体等での取組
を参考に調査・研究をし
ていく考えである。

ユマニチュードの
積極的な啓発活動を！

　　事業総点検において、
教育や福祉等、長期的な
視点で効果が発揮される
事業にどのようにアプ
ローチしたのか？
　　担当部局による１次
点検、総合政策部による
２次点検、複数の参事級
職員による３次点検を通
じて、事業の目的や内容、
効果が十分かどうかを短
期的な事務の効率化だけ
でなく、中長期的な視点
から評価を実施した。

　　草加市が健全だと考
える財政は、どういう状
況を想定しているのか？
　　社会保障給付などの
扶助費や、人件費、公債
費等の必ず支払わなけれ
ばならない義務的な支出
を賄いつつ、本市独自の
施策や臨時的な支出に対
応することができ、また、
将来への投資に支出でき
るような状況であると考
えている。

財政及び事業総点検
について

会派名

公
明
党

草
加
市
議
会
議
員
団

藤 

原 

み
ど
り 

議
員

会派名

公
明
党

草
加
市
議
会
議
員
団

森   

覚 

議
員

会派名

公
明
党

草
加
市
議
会
議
員
団

堀 

込 

彰 

二 

議
員

会派名

公
明
党

草
加
市
議
会
議
員
団

広 

田 

丈 

夫 

議
員

会派名

Ｓ
Ｏ
Ｋ
Ａ
新
政
議
員
団

並 

木 

正 

成 

議
員

会派名

答

答

問

答

問 問

答

問
問

答

問

答
答

問

答

問
問

問

答

答

問

答

川 

﨑 

久 

範 

議
員

会
派
所
属
な
し



そうか市議会だより 令和6年12月1日…❼

　　草加のこども食堂支
援事務局の維持について
は？
　　次年度の活動場所に
ついて、団体の皆様とと
もに、市内利用可能箇所
の情報収集を行い、活動
場所の確保に努めていき
たいと考えている。
　　地域にある福祉施設
を活用した子どもたちの
支援については？
　　地域にある福祉施設
を開放し、こども食堂や

子どもの居場所作りに協
力いただくことは、多世
代交流による地域コミュ
ニティの活性化に繋がる
とともに、地域で子ども
を育む有効な手段の一つ
と考えられる。しかし、
実施には施設の管理運営
上、様々な課題があると
考えられるので、まずは
既存の福祉施設の現状や
各施設の運営法人の意向
把握など、情報交換を行
いたいと考えている。

子どもたちの貧困に
関わる事柄について

　　令和６年２月の施政
方針や広報「そうか」７
月号で、草加市の国保税
は低いと取り上げ、国保
税値上げの必要性を説い
ている。市長の公約にも
入っていない国保税値上
げをなぜ断行しようとし
ているのか？いつ、どの
ように行うのか？
　　令和９年度から県内
全市町村で市町村標準保
険税率を導入することと
しており、保険税の見直

しを検討せざるを得ない
状況にある。段階的な見
直しを検討している。
　見直しの内容について
は、草加市国民健康保険
運営協議会における審議
も踏まえ、総合的に勘案
する。

公約にない国民健康
保険税値上げ　なぜ？

　　現行、停電発生時の
市の対応は。
　　電力会社に対し、停
電状況や復旧見通しにつ
いて確認を行うとともに、
早期復旧を要望している。
停電時に不安を感じる方
には、公共施設の状況に
応じて一時的な避難先を
提供している。
　　避難所の自家発電機
の設置状況と、自家発電
機で担える供給内容は。

　　第１次避難所となる
市内の小・中学校全32 
校の屋内運動場に自家発
電機を設置している。こ
のことにより、停電発生
時においても避難所生活
に最低限必要な非常用照
明やコンセント等が利用
できるようになっている。
　しかし、電気式の空調
設備については、自家発
電機では発電容量に限り
があり、利用することが
できない。

想定されていない夜間
停電時対策の検討を！

　　発達障がいは一人ひ
とり異なる困難があり、
早期発見と理解、早期支
援が何より大切である。
３歳児健診の時期では発
達障がいの把握が難しい
と聞いている。他市のよ
うに５歳児健診を早期に
実施すべきと考えるが市
の見解は？
　　情報収集をしながら
実施に向けた課題を整理
していく。
　　発達障がいは見た目

では分かりにくいため、
周囲に理解されづらいこ
ともある。発達障害者支
援法が施行されてから、
各自治体では発達障がい
が広く理解されるよう周
知に取り組んでいるが、
本市でも啓発パンフレッ
トやＨＰなどを作成すべ
きでは？
　　市の広報紙やＨＰな
どを活用するとともに、
パンフレットに掲載する
などの取組を進めていく。

発達障がいのさらなる
理解と支援を！

　　草加市は夏休み等長
期休業期間に児童クラブ
で食事提供していない。
近隣自治体の状況は？
　　越谷市、吉川市、川
口市、足立区が希望者に
提供している。
　　近年、労働人口の減
少で共働き世帯は年々増
加している。給食のない
夏休み等長期休業期間中、
保護者は出勤前のお弁当
の用意で苦労されている。
こども家庭庁では食事提

供事例集を公表し国の補
助金「地域こどもの生活
支援強化事業」の活用を
自治体に求めている。本
市はこどもまんなかを掲
げており、子育て世帯へ
の負担軽減は急務。希望
者へ食事提供を実施すべ
きである。市の見解は？
　　保護者の負担軽減に
つながることから、他自
治体の状況やニーズを把
握し、調査・研究してい
く。

長期休業期間中の児童
クラブで食事提供を！

　　公共交通は地域の福
祉や利便性向上に貢献し
ているため、収支率の低
さだけを問題視せず、効
率的かつ持続可能な運行
が重要である。
　財政負担軽減に向け、
バス路線の一部をタク
シーに置き換えるなどの
柔軟な施策や他の移動手
段との組み合わせについ
て、市の考えを伺う。

　　市はコミュティバス
に対する財政支援を行っ
ているが、負担は大きく、
課題と認識している。毎
年度運行評価を実施し、
事業者と連携しながら適
正な運行に努めている。
　また、バス以外の新た
な移動手段も地域性を考
慮し協議していく。
　令和11年度の計画見
直しに向け、持続可能な
公共交通の実現を検討す
る。

便利な公共交通デマン
ドタクシー導入を要望
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表紙の題字を書いてくれた草加っ子

新栄中学校３年

松本  心優  さん松本  心優  さん
まつもと　　 みゆうまつもと　　 みゆう
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《編集後記》
　今回のそうか市議会だよりはいかがでし
たか？今回、初めて表紙に児童が描いた絵
画を掲載しています。
　特集記事では令和５年度決算や、そのほ
か議会三役、各委員会所属の変更を紹介し
ています。
　引き続き市民の皆様に読んで頂けるよう
努めて参ります。
議会広報委員会委員長　矢部　正平

・○は賛成、×は反対、除は除斥。　　・議長は表決に加わりません。　
・９月定例会と第１回臨時会で会派構成が異なっております。
・会派構成欄の「共同」は「市民共同」、「立憲」は「立憲民主党」、「無」は会派に所属していない「無所属議員」の略です。（政党等の所属を示したものではありません。）
※除斥とは、議会における審議の公正を期すために、審議事件と一定の利害関係を有する議員は当該事件の審議に参与することができないとする制度で、当事者である議員は表決に加わ
ることができません。 

【第１回臨時会（11月1日）】｠｠
会　派　構　成／議　員　名

議　案　名

ＳＯＫＡ新政草加自民党・無所属の会 共同公明党 立憲 無 無無
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人　　　事 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ 除 ○ ○ × ○ ○ 同　　意監査委員の選任

賛否が分かれた・除斥があった 議案【９月定例会】｠｠

会　派　構　成／議　員　名

議　案　名

ＳＯＫＡ新政 公明党 共同自由市民 立憲 無 無無
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令和５年度
決算の認定

契約の締結

規約の変更

人　　　事

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ×

○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ × × ×

認　　定

認　　定

認　　定

認　　定

認　　定

原案可決

原案可決

同　　意

同　　意

一般会計歳入歳出決算

国民健康保険特別会計歳入歳出決算

介護保険特別会計歳入歳出決算

後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算

草加市立病院事業決算

草加駅東口駅前広場整備Ⅲ期工事請負契約の変更契約

埼玉県後期高齢者医療広域連合規約

教育委員会委員の任命　工藤和宏氏

教育委員会委員の任命　野本竜哉氏

議
　長

議
長

令和６年12月定例会の会期日程（案）は次のとおりとなります。
月 火 水

開会

閉会

議案
調査日

一般質問 休会

木 金 土 日
3

10

17

24

12/2

9

16

23

4

11

18

25

5

12

19

26

6

13

20

27

7

14

21

28

8

15

22

29

建設環境
委員会

委員会
予備日

議案
質疑

総務文教
委員会

福祉子ども
委員会

９月定例会、第１回臨時会（11月1日）の議案の審議結果

令和６年度補正予算
一般会計補正予算（第３号）
一般会計補正予算（第４号）
草加都市計画新田西部土地区画整理事業特別会計補正予算（第１号）
草加都市計画事業新田駅西口土地区画整理事業特別会計補正予算（第１号）
国民健康保険特別会計補正予算（第１号）
介護保険特別会計補正予算（第１号）
後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）
条例の一部改正
国民健康保険条例
決議
バス路線延伸を実現するよう求める決議

令和５年度決算の認定
草加都市計画新田西部土地区画整理事業特別会計歳入歳出決算
駐車場事業特別会計歳入歳出決算
草加都市計画事業新田駅西口土地区画整理事業特別会計歳入歳出決算
水道事業決算
公共下水道事業決算
人事
固定資産評価審査委員会委員の選任　大久保啓介氏
人権擁護委員の推薦　若山新二郎氏
意見書
慢性閉塞性肺疾患（COPD）の潜在的な患者に対する適切な対応を求める意見書

条例の一部改正
市議会委員会条例
専決処分の承認
令和６年度一般会計補正予算（第５号）

令和６年度補正予算
一般会計補正予算（第６号）

全員賛成 で可決・認定・承認・同意された議案【９月定例会】

【第１回臨時会（11月1日）】｠｠


